

**Zeitschrift:** Revue Militaire Suisse  
**Herausgeber:** Association de la Revue Militaire Suisse  
**Band:** 76 (1931)  
**Heft:** 7

**Artikel:** Avis aux abonnés  
**Autor:** Sarasin  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-341375>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 06.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Avis aux abonnés.

---

Au mois de décembre 1930, le Colonel Feyler, se sentant définitivement atteint dans sa santé, demandait au Major R. Masson d'assumer, à une date plus ou moins rapprochée, la direction de la *Revue militaire suisse*. Il le persuada que ses efforts ne seraient point inutiles à la cause que lui-même avait si longtemps défendue. Le Major Masson avait finalement consenti à se donner à cette nouvelle tâche, à ceci près, pourtant, que le Colonel Feyler continuerait, dans la mesure de ses forces, à assurer à la *Revue militaire suisse* le concours de ses brillantes qualités. Un « avis aux abonnés », de la main de notre ancien rédacteur, devait paraître dans la présente livraison, éclairant le lecteur sur le changement intervenu dans les responsabilités de la direction. Hélas, le Colonel Feyler est parti. Aujourd'hui, le major Masson assume seul une tâche qui n'est pas sans difficultés. Cette tâche, nous avons demandé de la poursuivre à celui que le Colonel Feyler considérait, depuis plusieurs années, comme son successeur et dans lequel, nous le savons, il avait placé toute sa confiance.

Cette confiance, nous la savons également partagée par nos lecteurs et par tous les officiers que l'avenir de la *Revue militaire suisse* ne saurait laisser indifférents. A ce propos, on nous permettra de reproduire ici quelques lignes d'une lettre que le Commandant du 1<sup>er</sup> Corps d'Armée a bien voulu adresser au major Masson, à l'intention de notre revue :

« J'ai appris avec grand plaisir que vous avez accepté de diriger la rédaction de la *Revue militaire suisse* ; je vous en remercie et je suis convaincu que, sous votre direction, cet organe continuera à rendre à notre corps d'officiers, les importants services qu'il a rendus pendant de si longues

années sous la direction du regretté Colonel Feyler. Vous pouvez compter sur mon fidèle appui... etc. »

(Signé) SARASIN,  
Cdt. du 1<sup>er</sup> C. A.

C'est donc avec la parfaite conviction de réaliser les vœux de celui qui a si longtemps voué le meilleur de ses forces à notre revue, de maintenir celle-ci dans le rôle qu'il lui avait assigné, de bien servir la cause de notre armée, que nous confions la direction intellectuelle de notre périodique à un officier encore jeune, mais que ses talents, ses études, ses travaux, ses stages à l'étranger, ont depuis longtemps signalé à l'estime de ses chefs et à l'attention de ceux qui, dans notre pays, s'intéressent aux choses de l'Armée.

Administration de la  
*Revue militaire suisse.*

